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大濠での6年間は長いようであっという間だったなぁと思います。中
学二年生でのスキー研修や、中学と高校含めて二回の海外への修
学旅行など楽しいイベントがたくさんありました。特に高校のベトナ
ム修学旅行は、日本とは違う文化に触れ、地元の高校生と英語で会
話するなど、行く前には想像も出来なかった程、良い体験になりまし
た。学習面では中高一貫校の強みを活かしたペースの早い授業は

プラスになりました。高校の内容を
中学時に履修するため、しっかりつ
いていけば大きなアドバンテージ
になるはずです。良き友人と、恵ま
れた環境で学習できて、充実した大
濠での6年間だったと思っています。

井上 陸人 さん
九州大学医学部医学科へ進学

かけがえのない青春時代
大濠での6年間を振り返ると、ここでの経験無しに今の私はあり
得なかったと感じています。大濠で経験した様々な苦楽や、それ
を共にした友人たち、苦しいときアドバイスをしてくださった先
生方との出会いは、私にとってかけがえのないものであり、今も
私の人生に彩りを与えてくれています。多感な中･高6年間の中
でそのような機会を与えてくれた学校で過ごすことが出来て本

当に良かったと心から思っていま
す。これから入学される皆さんにとっ
て、大濠で過ごす時間が素晴らしい
ものになることを心より願っていま
す。先輩として応援しています。

かけがえのない、人とのつながり
6年間という長い期間のなかで、色々な出会いがあります。学校に
は頼れる先生や友人が多くいます。部活を応援してくれたり、
一緒に勉強したり、ありきたりなことではありますが、心の支えと
なったことが何度もあります。ことあるごとに応援してくれる先生
方や友人達の存在は私にとってとても大きかったです。私も含め
て、県外の大学に進学した人が多いですが、長い休みに入ると、

福岡で集まってご飯を食べに行った
り、時には旅行に一緒に行ったりと、
深い関係を築き上げることができる
学び舎です。ぜひ皆さんも大濠に入学
し、たくさんの人間関係を作って、楽し
い学校生活を送ってください。

大濠での6年間
私が大濠中・高で過ごした6年間を振り返ってまず思うのが、最高に楽しかったということ
です。中高一貫にしかない6年間同じ仲間と共に過ごすことで、忘れられない思い出や一
生の友達ができます。僕は本当にこのことに関して大濠中に行ってよかったなと思います。
学習面に関しても6年間という長いスパンで大学受験を見据えたカリキュラムの中で学習
することにより、大きくアドバンテージを持てますし、先生方の質もとても高く、大きく成長
することができました。受験期にはいつでも質問に答えてくださり、とても助かりました。部

活に関しても僕は6年間卓球部に所属していて、
部長なども務めさせてもらいましたが、部活の
せいで勉強がおろそかになるということはあり
ませんでした。大濠ではきちんと学習と部活を
両立できる最高の学校だと思っています。皆さ
んも是非同じ学び舎で学んでみませんか。

大濠中学校に決めてよかったこと
私が大濠中学を選んでよかったと言えることは、大きく二つあります。まず一つは、
医者になるという夢をかなえられたことです。大濠中学は、先生方が親身になって
相談にのってくれます。中学生の時から、大学受験の際まで、何度も相談や質問に
行きましたが、遅い時間にも関わらず、嫌な顔一つせず、親切に答えてくださいまし
た。中学入学から高校卒業まで基本的に同じ先生方が関わってくださるので、私の
性格を把握して私に合ったアドバイスをいただいたように感じます。もう一つは、多

くの素晴らしい友人に恵まれたことです。6年間
を通じて仲良くなった友人とは久しぶりに会って
も、中学や高校の時のように盛り上がります。大
濠で出会った友人は一生の宝だと思っています。
受験を考えていらっしゃる皆さん方に、僕は大濠
中学校受験を自信を持ってお勧めします。
大坪 駿介 さん
北海道大学医学部医学科を卒業後
国立病院機構九州医療センター勤務

6年間を振り返って

大野 誠也 さん
熊本大学医学部医学科へ進学

片山 優太 さん
京都大学農学部へ進学

清原 丈尭 さん
東京大学文学部を卒業後
日本郵便株式会社勤務

大濠中でできること
大濠中学への進学を考えている皆さんは、もっと賢くなりたいとか憧れの職
業に就きたいといった志を抱いているのではないでしょうか。ここにはそのた
めの環境が十分に整っています。中高一貫校に通うことで勉強はもちろん、そ
れ以外の事に熱中したり、卒業後の進路を早くから考えたりすることができま
す。教えてくださる先生方は皆さんの得意不得意をよくわかっていますし、6年
間を共に過ごす中で無二の親友にも出会うでしょう。大濠中での生活は、日々

の予習復習に追われ、また文化祭や体育
祭といった行事も多いため、忙しくきつ
いものになるかもしれません。しかし皆さ
んが当初の志を忘れず、何事にも自分か
らやる気を持って取り組めば、6年後には
必ず大きく成長して、夢の実現に近づい
ていることでしょう。

手島 夏希 さん
大阪大学文学部へ進学

6年間の歴史
「なんでこの先生、こんなに楽しそうなんだろう？」大濠の授業を
受けていると、そう感じることがあります。楽しそうな人を見ると、
ついつい真似したくなります。「僕もやってみようかな」そうして
気がついたら、数学と理科にハマっていました。大学院を卒業し
た今でもその気持ちは続いています。しかし、勉強はすればする
ほど不安は大きくなります。「あれは知らないし、これは理解でき
ない・・・」。その度に、思い出すことがあります。6年間友人と過ご

した学び舎。苦楽から恥まで共有し
合った青春。走り続けた公園のトラッ
ク。その一つ一つが僕の歴史・自信とし
て、「もうちょっと頑張ってみよう！」と励
ましてくれます。そんな誇らしい母校が
大濠だと思います。
張 錚 さん
京都大学工学部・京都大学大学院を卒業後
三機工業（株）勤務

人生の道筋が決まる６年間
私は今、医学部医学科で学んでいますが、小学生の頃の私は、自分が医学部
を目指すことなど想像もしていませんでした。大濠にはアカデミア講座とい
い、医師として活躍している方の講演を聞いたり、実際に病院で体験する機
会があります。例えば私は、白衣を着て内視鏡やカテーテルを操作しました。
それらに参加したりする中で将来の夢が決まりました。また、医学分野だけで
なく総合的な学習では様々な分野の方の講演を聞くこともできます。皆さん
にとっても、自分の人生の道筋が決まる、大事な6年間になると思います。中

高部活を続けましたが、夢を叶えられる
ような指導をして下さる先生方のおかげ
で志望校に合格できました。素晴らしい
環境の中、一生の友にも出会い、充実し
た6年間でした。大濠でその期間を過ご
すことができたことに感謝しています。

元田 真由 さん
佐賀大学医学部医学科へ進学

で活躍する先輩たちからで活躍する先輩たちから大学 社会

大きな一歩を踏み出す皆さんへ
今振り返ってみると、自分の人生の土台はこの大濠で過ごした6年
間に作られたのだと、改めて実感します。高い規律と学生の主体
性に守られた大濠では勉学はもちろん、社会に必要な教養や思
考力、そして自分の人生を決めていく決断力を学ぶことができま
す。自分が将来何をしたいのか、どういう人間になりたいのか。皆
さんの前には無限の世界が広がっています。同じ目標を持つ仲間
と共に、自分が一番輝ける道を見つけてください。大濠の先生方、

保護者の方々、そして僕たちOBOGは
全力で皆さんをサポートします。今、大
きな一歩を踏み出そうとしている皆さ
ん。皆さんの未来が輝かしいものであ
りますように。心よりお祈り申し上げま
す。
安川  瑞基 さん
京都大学法学部を卒業後
みずほ銀行勤務

充実した6年間
大濠の中高一貫はいいとこ取りなコースだと思います。学習だけに
限らず様々な活動を自発的にすることが可能です。学習面に関しては
個人差はあるとは思いますが、高いレベルの大学を目指すことがで
きます。先生方に指導を仰げば自分の志望校に合わせた対策を練っ
てくれます。私は受験勉強だけでなく、6年間熱い指導を頂いた部活
動、夏休みの北米語学研修、全生徒が一体となる学校行事、中高生で

しか味わえないビッグイベントを全て経
験できたように思えます。自らが学習と
部活の両方に打ち込めて、日本のトップ
層の部活動を応援できる。6年間を共に
過ごした仲間ができる。皆さんも大濠で
楽しい学生生活を謳歌してみませんか？

師岡 奈央 さん
京都大学経済学部へ進学

たくさんのものと出会えた６年間
私にとって大濠での６年間は人生の転換期となりました。６年間頑張って良い
大学に入りたいという漠然とした気持ちで入学した大濠中学校でしたが、中学
２年生のころ友人に誘われ、陸上競技と出会いました。最初は目立つような成績
を残すことができませんでしたが、高校でも絶対に続けた方が良いという先生
の声に背中を押され、高校でも競技を続けることを決意しました。高校では周囲
の競技レベルも一気に上がり、中高一貫生として学習との両立は正直大変でし
た。それでも、他では得ることができない貴重な経験をいくつもさせて頂き、か

なり密度の濃い時間となりました。初めて全
国大会出場を決めた瞬間は一生の思い出で
す。大学4年生時には箱根駅伝10区アンカー
を任され走ることもできました。私にとって
大濠での６年間は、決して楽ではありません
でしたが、とても充実した時間でした。

谷口 耕一郎 さん
早稲田大学スポーツ科学部を卒業後
ＲＫＢ毎日放送勤務

すべての「基礎」は大濠から
今年の4月から医師として働いております。医師になるには中高6年間の
後に、大学の医学部へ通う必要があります。さらに大学で6年間勉強し、国
家試験に合格することで医師免許を得ることができます。振り返ってみる
と、大濠で積み上げた「基礎」はとても大切なものだったと思っておりま
す。自由な大濠の校風のもと、良き同期と語らい、夢を持ち、指導熱心な
先生方のおかげで、自然と勉強する習慣が身につきました。その習慣は
高校卒業後も変わらず続き、そのおかげで今医師として働くことができて

いると痛感しております。大濠の中高6
年間で世間に通用する「基礎」は間違い
なく身につくと思います。無限の可能性
をもつ皆様だからこそ、大濠に入学して
頂き、あらゆる道に通ずる「基礎」を吸
収していただけたらと思います。

上野 晃平 さん
順天堂大学医学部を卒業後
福岡済生会病院勤務
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